

Tipe Koleksi: UHAMKA - Skripsi FISIP

Hubungan antara perhatian terhadap spanduk Perda No. 8 tahun 2005 tentang pelarangan pelacuran dengan kognisi khalayak di kalangan remaja Cipondoh Makmur Rt 02/03

Arti Noerbaity

Deskripsi Lengkap: <http://lib.uhamka.ac.id/detail.jsp?id=38986&lokasi=lokal>

Abstrak

Sosialisasi yang dilakukan oleh lembaga Humas Pemerintah bertujuan untuk memberikan informasi kepada masyarakat, memberikan penerangan dan pendidikan kepada masyarakat tentang kebijakan, langkah-langkah dan tindakan Pemerintah sehingga masyarakat dapat mengerti dan memahami segala kebijakan yang dikeluarkan Pemerintah, salah satunya adalah sosialisasi terhadap PERDA No 8 Tahun 2005 Tentang Pelarangan Pelacuran yang dilakukan oleh PEMDA Daerah Kota Tangerang melalui media spanduk.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan perhatian terhadap spanduk dengan kognisi khalayak di kalangan remaja Cipondoh Makmur RT 02/03 terhadap PERDA No 8 Tentang Pelarangan Pelacuran, dalam penelitian ini digunakan beberapa teori yang salah satunya adalah teori kognisi. Teori kognisi merupakan elemen-elemen kognitif yaitu hal-hal yang diketahui oleh seseorang tentang dirinya sendiri, tentang tingkah lakunya dan tentang keadaan sekitarnya (Wirawan, 1999: 9)

Pendekatan penelitian yang digunakan melalui survey kepada populasi yang ditentukan dalam penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif dengan metode eksplanatif. Adapun yang menjadi populasi adalah Remaja Cipondoh Makmur, dengan sampel penelitian adalah remaja Cipondoh Makmur RT 02/03 yang berusia antara 17-23 tahun, berdasarkan teknik sampling, digunakan Random sampling yaitu pemilihan sampel dengan cara acak. Teknik pengumpulan data adalah melalui kuisioner.

Dari hasil penelitian ini, peneliti menemukan fakta, bahwa perhatian khalayak terhadap spanduk PERDA No 8 Tahun 2005 memiliki respon yang tinggi tetapi khalayak memiliki pemahaman yang kurang terhadap PERDA No 8 Tahun 2005, dikarenakan kurangnya sosialisasi yang didapat khalayak.